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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第５回 

開催日・会場 平成 2５年１月２３日（木）１４：００～１６：００   四谷特別出張所会議室 

出席者 区民 ７名  職 員 出張所職員１名 

主な協議の

テーマ 

●内藤とうがらしプロジェクトに関する意見交換 

１、次年度の活動について 

２、平成２６年度の予算案について 

 

会議内容 

主な意見 

●内藤とうがらしプロジェクトに関する意見交換 

  来会者(順不同) 

伊那市高遠町内藤とうがらしプロジェクト代表高島良幸（たかしまよしゆき）氏 

社会福祉法人いたるセンターあけぼの作業所 中村金一（なかむらきんいち）氏 

【主な内容】 

伊那市高島氏：昨年度のシンポジウム等の活動について協力の御礼に続き、平成 26 年

度の活動予定について下記協力を依頼。 

      ①長野県の助成金を活用した活動の企画への助言。可能な範囲で助言いた

だきたい。 

      ②四谷地域の方と交流を持ち、蕎麦・とうがらし等の名産品を紹介させて

いただきたい。その方法について教示願う。 

〇協議会委員との意見交換を通し、別紙の企画を今後関係者と協議しながら、まとめる

こととなった。 

〇主催（主体）は伊那市内藤とうがらしプロジェクトチームであり、地域活動として可

能な範囲、地区協議会は協力する。 

 

高遠版「内藤とうがらしＰＴ」平成 26年度計画（案） 

※この計画案は四谷地区協議会第 3 分科会内で意見交換された内容に基づく計画概要

です。 

①目的 

「内藤とうがらしを通じた」伊那市高遠町と新宿区の交流 

物産のみならず人的交流を主たる目的とする。 

②協力 

 長野県・伊那市高遠町内藤とうがらしプロジェクト・財団法人国民公園協会新宿御

苑・新宿区・新宿区商店会連合会・四谷地区協議会 

※なお、会議後、四谷地域センター役員会でも概ね計画について承認された。 

 

③計画概要 

１、内藤新宿分水散歩道（御苑側道玉川上水を偲ぶ川の流れ周辺） 

■1000株の内藤とうがらし（伐採収穫）を高遠市より搬入。 

流れに沿って展示。展示方法は検討中。展示期間：10月 26日前後一週間 
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■展示終了後は新宿区商店会連合会等と相談して、飲食関係者に無料配布（提供）。 

２、四谷地域センター 

■10月 26日開催予定の四谷文化祭において、高遠産のそば粉による蕎麦打ち実演と提

供。 

■提供は有償。そば粉等の材料費は、受益者負担（価格未定） 

 

３、物販 

■内藤とうがらし製品（一味唐辛子等）蕎麦粉の販売 

 

４、四谷地区協議会との連携 

■企画案の検討（協議）・当日の開催協力 

■七色とうがらし調合実演（デモンストレーション） 

■内藤とうがらしのＰＲ 

 

その他 

搬入等の駐車協力：四谷区民センター地下駐車場の確保（四谷特別出張所） 

２ｔトラック（高さ 2，8ｍ内）、ワゴン車、計 2台を優先駐車できるよう手配する。 

 

次年度の苗の育成について 

 

いたるセンター（障害者福祉センター）では、四谷地区協議会の依頼を受け、苗の配布

に間に合うように育てる。種は、本日伊那市のプロジェクトより譲渡（八房とうがらし） 

されたものを育成することとなった。 

 

１、次年度の活動について   (参考年間活動計画表)  

①花いっぱい運動について 

 【花園小学校での活動案】 

 〇各校の活動を参考に無理のない参加方法を考えスタートする。 

 〇また、今まで他校で継続してきた中で生じた課題を整理して活動を計画する。 

 〇学校に関わっていただくことが大前提。子ども達と地域の方が交流できることがこ

の緑化運動の特色である。 

 〇活動資料を地域協働学校運営委員会に提出し意見をうかがいながら推進する。 

【花いっぱい運動の課題と今後の計画】 

 〇特定の方にプランター運搬等の負担がかかっている。 

 〇その結果、地域全体への呼びかけを新たに行えない。（新参加者への運搬のフォー

ローができない） 

 〇平成 26 年度は活動ルールをご理解いただけることを条件に新規募集を開始しても

いいのではないか。（全員に登録し直していただく） 

 〇3 月 13 日に開催される町会連合会で周知できるよう、次回の会議でまとめていき

たい。（町会連合会 11：00開催予定） 
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〇春の花の苗をベゴニア（３株）に決定  

 ②まち美化活動について 

〇開催日を以下に決定 

   春の活動日   ５月３０日（金） 

   秋の活動日  １１月１３日（木） 

 

 ③その他の活動について 

〇とうがらし配布日を ５月１７日（土）に決定 

〇申し込みについて 

 従来通り、往復はがきで申し込みいただくか、当日先着順に配布する方法の 2

案が協議された。 

・先着順に配布し残量が出た場合も例年同時期に配布している四谷二丁目発展会で

買い取りしていただき、残量のリスク回避ができる。 

ただし往復はがきであれば、区内・地域内の判別ができるが、当日直接の購入と

なれば、住所の確認がでず、だれもが購入できるようになる。 

・現在も育成は新宿区内でするという条件で区外の申込者もいる。そのあたりは厳

密にしなくても紳士協定として捕えてはいかがか。 

・（四谷地区の課題解決のひとつとしての活動なので）できるだけ地域の方に育て

ていたく、重点的に配布していたが、実費販売なので地域外の方にも配布した。

地域外の方に育てていただき四谷に関心を持っていただけるようであればよい

と思う。 

   ※この件に関しても 2月 19日の会議で再検討する。 

２、平成２６年度の予算案について 

  〇例年通りの予算の考え方でよいが、花園小学校分の増量を計上する必要がある。 

〇劣化が激しいプランターの交換用に４０ヶ～５０ヶ程度の購入を検討予定。 

※見積もり後、予算を確定し２月の会議で提示する。 

３、 その他 

  〇役員会報告、パブリックコメント情報（会議録参照）    

  〇事務局とのかかわりについて（委員意見） 

    四谷特別出張所の仕事は通常業務も大変量が多いにも関わらず、地区協議会活

動を始め様々な地域活動に協力していただいている。 

地区協議会が地域活動を継続していくためにも、今までのように事務局任せで

はよくないと考える。このことについて第３分科会だけでなく各会でも、事務

局に任せ過ぎていないか検証していただきたいことを役員会で、リーダーより

発言いただき、話し合っていただきたい。 

〇自転車問題についても次年度継続して話し合いたい。 

  〇四谷図書館に「おいしい水大使館」が来会された。 

次回日程 ２月１９日（水） １４：００～ 四谷特別出張所 会議室 


